
 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

  

質問者氏名  森 本 麗 華  

質問者氏名  大 畑 美 紀  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

標識等にコナン

のシルエットを入

れてはどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原付等のデザイ

ンナンバープレー

トの活用はどうか 

 

 

コナンの町と言われながら町中にあまりコナン

がいないと思います。あからさまでなく、隠れコナ

ン（ディズニーの隠れミッキーのイメージ）でデザ

インを取り入れ、口コミなどで広まれば人が集まっ

てくるのではないかと思い提案します。 

県土整備課に問い合わせたところ地域振興とい

う目的なら検討できると聞きました。  

そこで、本物の道路標識とは別に、道路標識（横

断歩道や案内板）にコナンを入れることはできない

か。 

こんな道路なら楽しいし観光客も楽しめるので

はないか。 

 

 

 

コナンデザインのデザインナンバープレートが

あるそうですが、レプリカ等造って販売してみては

どうか。数字のところにイニシャルや生年月日、記

念日などを入れるというのはどうでしょうか。 

ネットによる予約販売してはどうか。 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町  長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   １  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  中 原 亜佑美  

質問者氏名  河 本  希   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

コ ナ ン プ ラ ス

（仮称）というツ

アー計画してはど

うか 

 

 

 

 

 

 

コナンの着ぐる

みを制作してはど

うか 

コナンツアーに季節のフルーツ狩りや温泉をセ

ットにしたようなツアーをされたことはあるか。 

旅行代理店と連携して、モデルパターンを作成して

みてはどうか。 

コナンミステリーツアーは来年も鳥取県で開催

されるのか、一昨年は倉敷中心だったそうです。今

年他県の場合は、独自に企画すべきではないのか。 

 

 

 

ＴＶに出てくるコナン君や蘭ちゃんの着ぐるみ

に、町内の多くのイベント（すいかながいもマラソ

ン・川くだり・ウオーキングなど）に参加してもら

えれば、今までになかった参加者が集客できるので

はないか。 

 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

町  長 

教育委員長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ２  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  出 水  修   

質問者氏名  小 林 陸丘登  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

お台場公園キャ

ンプ場を拡大整備

してはどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海を生かした道

路整備をしてはど

うか 

町内のサーフショップで「波はいいが、国道から

は松林で海が見えない。駐車場がない。シャワー施

設などがない。」という話を聞いた。琴浦町や湯梨

浜町、鳥取市青谷町にサーファーが流れてしまうの

ではないか。お台場公園キャンプ場施設を拡大し、

加えて、釣堀やミニ水族館、地元食材を使ったバー

ベキューコーナーを増設したら賑わうのではない

か。 

春から秋はファミリー客、秋から春はサーファー

をターゲットにしてはどうか。 

駐車場の整備とシャワーの設置（数はそんなにいら

ないそうです） 

県の河川整備課に聞いたところ、海水浴場は市町

村単位で決められるとの事だった。キャンプ場と海

水浴場のセットにした方が、人が来ると思う。なぜ

しないのか。 

 

 

 

バイパスと松林の間に土が盛ってあるが、あれは

何か。海が見えるよう取り除き松林も少し切り見通

し良くし、道路から海が見えるように松林を整備し

てはどうか。 

海のきれいさを売りにしなくてはいけないと思

いますが、どうでしょうか。 

  

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ３  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  齋 尾 瑠 奈  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

定住者のための

家は確保できるの

か、仕事は提供で

きるのか 

 

 

 

ＨＰの空き屋 MAP を見ましたが、ＨＰのおため

し住宅を体験された方へのリフォーム助成はある

のか。 

また、仕事の面で言えば、農業従事ということで

来られた方を対象に農地の提供や指導等、町と農業

大学校、園芸試験場と連携し農業従事者のサポート

体制を強化してはどうか。 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ４  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  原 田 征 幸  

質問者氏名  酒 井 風 子  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

空き家のリニュ

ーアルと旧街道の

リニューアルはど

うか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育て支援とし

て町内の店と連携

できるか 

 

 

 

駅からコナン大橋までの間に閉鎖されたガソリ

ンスタンドやめがね屋さん等、空き家が多数見られ

ます。 

 例えば、コナン目当ての客をターゲットに、漫画

に出てくる店や町並みを再現し、カフェやファスト

フード店を展開してはどうか。おおざっぱな見積り

ですが、漫画に出てくるような探偵事務所内装は、

２００万円程度、喫茶店は４００万円程度だそうで

す。 

 運営はＨＰでコナン好きで喫茶店オーナーに興

味ある人を募集する形で行うというのはどうか。  

そして、大人をターゲットに町内の酒蔵やワイン

工場と連携し、レトロな町並みに変貌させ、有機栽

培の自然たっぷり食材で料理を提供できる店を併

設しＰＲするのはどうか。 

 

 

 

子育て支援を充実させるために、企業と提携して

はどうか。地元のお店で買ったポイントで、オムツ

やミルクといった子育て支援につながる品と交換

できたり、サービスが受けられたりするシステム作

りをしてはどうか。 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

町  長 

教育委員長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ５  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  三 浦 紘 明  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

駅周辺の施設設

備を充実させるの

はどうか 

 

 

 

 

 

 

 

まちづくり計画に、駅・駅周辺の拡大充実を付随

させる必要があるのではないか。  

コナンミステリーツアーや来客が多数あるイベ

ントをコンスタントに開催する。  

それに伴いコナングッズの販売店（ここでしか買

えない）やコナンミニ美術館、ミニシアター、カフ

ェ、コンビニ等を備えた駅にしていかなければいけ

ないのではないか。美術館の誘致やお台場公園の拡

大を考えればなおさらである。  

美術館建設が決まれば特急も停車するようにし

なくてはいけないと考える。どっちが先かは別とし

て、コナンで押すならば、コナン目当ての客に対し

もう少し駅でも楽しめるような駅にするべきだと

考えますが、どうでしょうか。 

場所は駅を背にして右の少し高くなったところ

を考えます。 

 

 

 町  長 

 

 

  

 

 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号  ６   番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名   林  佑 亮  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

自治会を統合し

活性化させるのは

どうか 

自治会の高齢化が進み、地域おこしとして今まで

やっていた行事の継続が困難になってきているの

ではないか。地域別に例を挙げると、田井や西高尾

では小学生が減り運動会や、お盆のブドウ祭り等縮

小傾向にある。国坂も祭りをやっているが最近は派

手さがなくなってきている。由良宿１区でも運動会

等の行事をやめようという意見も出ているそうで

す。少子高齢化で今はできている行事も数年後、十

数年後に続けられているか心配だと言われる自治

会長さんもおられます。こうしたデータや意見をふ

まえた上で自治会の合併と言うことを視野に入れ、

再構成を考えていかないといけないと思いますが、

そういう考えはあるか。  

自治会の活性化という面では、子どもの行事参加

が必須だと思います。そこで、前年度から自治会と

小・中学校が行事の日程調整をし、小中学生がもっ

と参加しやすい日程にしてはどうか、その方が人が

集まり盛り上がるのではないかと考えますが。どう

でしょうか。 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ７  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  坂 田 育 斗  

質問者氏名  福 見 一 城  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

青山剛昌ふるさ

と館を中心に美術

館を誘致してはど

うか 

 

 

 

 

 

風力発電の下の

景観を良くするた

め農地整備をして

はどうか 

 

県立美術館建設が決定したと新聞に出ていたが、

青山剛昌ふるさと館を中心に考えて北栄町に建設

誘致してはどうか。周辺で耕作していない農地を活

用してはどうか。現在使用されている農地は、他の

場所の休耕田状態の農地と入れ替えることができ

ないだろうか。 

 

 

 

風力発電の下をらっきょ畑のみにし、紫の絨毯の

ようにしてはどうか。観光客集客につながるのでは

ないか。 

それをふまえ長いも・すいか・らっきょう等区分

けを一斉に整備してはどうか。 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町  長 

農業委員会長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ８  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  馬 野 絵里香  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

学習サポートセ

ンターを開設して

はどうか 

 

 

 

 

隠岐島前の隠岐國学習センターという公営塾を

ご存じでしょうか。高校生だけですが、塾講師を雇

い（有名予備校からも引き抜きしておられます）毎

晩公民館を改造し（今は新たに完成しています）１

０：００位までやっておられ成果を出されていま

す。 

北栄では小・中・高が低授業料で参加できる学習

サポートセンター（仮称）を開設してはどうか。現

役大学生のアルバイトや退職教員の再雇用などの

活用で実現できないだろうか。  

そうすることにより学習が定着して子育ての支

援にもつながり優秀な人材の育成にもつながるの

ではないかと考えます。 

 

 町  長 

教育委員長 

 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号   ９  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  尾 川 広 華  

質問者氏名  吉 田 侑 莉  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

ＨＰで観光客が

簡単にツイートで

きるようにしては

どうか 

  

 

アカウント問題

を解決する方法は

あるか 

観光客のほとんどがツイッターや、ラインにあげ

る昨今、ＳＮＳをどう活用するかが集客に作用する

と思う。イベントや町のＰＲにつなげてはどうか。 

  

 

 

ツイートするのはイベントに参加したとき、きれ

いな景色に出会ったとき、おいしい食べ物を食べた

とき、その場所特有の物にであったときなど、いろ

いろな場面が考えられます。ツイッターやライン

を、ＨＰ上で簡単にできるようにするのは、どうか。 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 町  長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号  １０  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  塩 川 圭 吾  

質問者氏名  米 田  渉   

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

特産品を開発し

て新規農業従事者

を呼び込むのはど

うか 

～そばの復活、業

務用米の栽培につ

いて～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スイカ、長いも、

らっきょうに次ぐ

特産品について 

 

 

 

全国から農業する人を集めるために、すいか・長

いも以外の特産品を開発してはどうか。そのために

は、農業試験場・鳥取大学・鳥取環境大学・園芸試

験場・農業大学校と連携してすすめるのが良いと思

うが、町長の考えを伺う。  

また、農業従事者が集まれば、定住者増加にもつ

ながるのではないかと思い提案します。 

農業試験場で聞きましたが、国のジーンバンクに

大栄在来という品種のそばの遺伝子が保存されて

いるそうです。これを復活させるのはどうでしょう

か。また、一つ一つの田んぼ面積が大きいのでブラ

ンド米を作るのではなく、手間を省いた業務用を大

量に作れば、儲かるそうですがどうでしょうか。 

 

 

 

園芸試験場で聞きましたが、高齢者の方が、農業

ができなくなり放置した土地がたくさんあるそう

です。砂地では、ブドウや花のストックなど栽培し、

黒ぼくの土地では野菜を中心に、栽培計画を立て、

新しい農業従事者を呼び込んではどうでしょう。園

芸試験場や農業大学校と連携し、モデルパターンを

作ってはどうでしょう。 

町  長 

農業委員会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

農業委員会長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号  １１  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  岩 本 恭 平  

質問者氏名  中 村 航 大  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

お台場公園周辺

を拡大整備しては

どうか 

 

 

 

 

 

 

お台場公園周辺

の拡大整備に伴う

付属施設について 

 

 

 お台場周辺の活性化を図るために、長いも集荷場

まで広く整備して、直売所（野菜・果物）等を併設

する。 

また、ご当地グルメを開発し、北栄町や近隣のご

当地グルメが食べられるフードコートも併設すれ

ば、多くの人が集まると考える。 

 

 

 

小さなこどもが遊べる施設を中に作れば、孫を連

れて市場で一緒に買い物をすることもできるし、ド

ッグランがあれば、ペットと一緒に遠方からも遊び

に来てもらえるのではないか。  

 

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町  長 

 

議長 局長 回議 主査 

    受付番号  １２  番 

平成２７年１２月１日 

午前１１時４０分 受領 



 

                             

 

平成２７年１２月 １日 

北栄町議会議長 井 上 信一郎  様 

 

質問者氏名  橋 井 勇 磨  

質問者氏名  寺 田 享 平  

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問の相手 

作業所を造り高

齢者の方に生き生

き働いてもらうの

はどうか 

 

 

 

 

高齢者とのふれ

あいを生かした学

童保育 

おじいさん、おばあさんが集まって作業できるよ

うな場所を設けて、道の駅によくあるツルのかご

や、竹細工、コケ玉盆栽、めだかの飼育及び販売な

ど、特産品制作に係っていただくというのはどうだ

ろうか。 

 

 

 

子育て支援、異年齢交流という観点から、手の空

いているお年寄りの方にボランティアとして協力

してもらい平日の放課後、子どもたちの世話をして

もらえるような仕組みを作ってはどうか。 

自治会ごとの取り組みはできないだろうか。  

 宿題のことを考えれば退職教員の手助けを利用

するのはどうか。 

 その流れで月１回、料理教室や工作教室をして交

流を深めるというのはどうか  

 

 町  長 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

議長 局長 回議 主査 
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